

Hilfe bei Entscheidung für Refplatz

Beitrag von „lieseluempchen“ vom 2. Dezember 2007 12:32

Hi Ladycroft,

da wir Bildungspluralismus haben, wird Deutschland es nie erreichen innerhalb Deutschlands im Blick auf die Bundesländer kompatibel zu entscheiden. Aber lassen wir das. Ich denke, du solltest eines der drei ersten Länderangebote, wenn du sie denn bekommst, erst einmal annehmen. Wenn du dann später eine Zusage aus NDS oder Bremen erhältst, dann entscheide dich dafür und sag an der anderen Stelle ab, denn was kannst du dafür, wenn sich deine private Situation p l ö t z l i c h ändert?

Es gibt bei allen Stellen (Lehramt oder freie Wirtschaft) nach einer Zusage immer eine Probezeit, innerhalb derer man ohne Angabe von Gründen wieder aussteigen kann (Vertragsrecht im Berufsbereich). Wenn du aber aussteigst, dann kannst du dann die privaten Gründe, die ja offensichtlich schon jetzt gelten, als aktuelle Ergebnisse angeben.

So lässt du dir alle Optionen offen und kannst ganz gelassen allem entgegensehen. Denn wenn du dann von NDS und Bremen Absagen bekommen solltest, dann hast du immer noch evtl. die andere Zusage in peto und zwei Jahre gehen dann auch herum.

Liebe Grüße

Lieselümpchen